



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
2020年度学校だよりNo.22
令和3年2月25日

旅立ちへ



いよいよ3月になろうとしています。6年生の卒業まであとわずかな日数しか残っていません。

2月16日(火)には、6年生のみの授業参観及び高田中学校入学説明会が行われました。今年は頻繁に授業参観が行えず、保護者の方に児童の様子を見ていただく機会が大幅に減ってしまいました。まして、6年生にとってはこの日が最後の授業参観日でした。通常であればイベント的な授業参観が多いのですが、多くの人が集まるので粛々と授業をしました。中学校入学説明会も高田中学校の校長先生においでいただき、懇切丁寧に説明をいただきました。6年生にとっては、ある程度見通しが持てるようになったのではないのでしょうか。

また、24日(水)には中学校の体験入学がありました。高田中学校へ行き、授業の様子などを参観してきました。コロナ禍で、教室に入ったり中学生や先生方と交流する場面はありませんでしたが、少しずつ中学校への緊張感が見られるようになりました。

残すは、卒業式です。来賓もなく(PTA会長のみ)、在校生も入らない卒業式ですが、6年間の最後の思いのこもった卒業式になるよう準備を進めていきます。



新入生がやってきます

2月19日(金)には、4月から1年生になるこども園の園児たちが学校に来て見学していきました。1年生との交流は行えませんでした。授業の様子などを見学していきました。こども園の生活とは違う生活が始まるので、少し緊張気味でした。入学への準備も整ってきている頃だと思います。4月からの入学を在校生が楽しみにして待っています。

明日は、授業参観です

明日は、今年度最後の授業参観です。新型コロナウイルス感染拡大防止をしながらの参観となりますので、ご協力をお願いします。

今回は、午前中の授業参観です。

- ◆ 10:35～11:20……藤川・旭地区
- ◆ 11:30～12:15……永井野・尾岐・東尾岐

と密集を避けるために地区割りをしていますので、ご協力ください。また、教室はソーシャルディスタンスを確保していて、隙間がありません。見にくいのですが廊下からご覧ください。なお、必ずマスクの着用、手指消毒をお願いします。さらには、当日37℃以上の発熱のある方は参観をご遠慮ください。よろしくお願いします。

学級懇談会は実施せず、書面にてお配りしますのでよくお読みになってください。

「家読」をしよう

ネット、SNS等に接する子どもたちが多くなっています。テレビを見ると言うよりもネットでの動画視聴の割合が年々増えています。

与えられた映像ではなく、主体的な意志で映像を選択して見るわけですから、子どもの興味にあったものがたくさん見られることとなります。ある意味では積極的な働きかけがあるわけです。

その一方で、同じ積極的な働きかけになる「読書」は少なくなっているのが現実です。子どもにとっては映像は視覚・聴覚を伴っているので分かりやすいのです。けれども、想像力を働かせる余地がないのが弱点です。

読書は、頼るものは視覚のみで、文字言語から想像して脳の中に映像を思い浮かばせる作業となります。脳を活性化させなければ実は読書はできません。

是非、家庭で読書の時間を確保してください。動画を見ずに、ちょっとした時間でも家族で読書に親しむだけでいいのです。

「家読」を町図書館では推奨しています。家読とは『家族ふれあい読書』の略語です。読書をすることで、家庭内のコミュニケーションを深めることを目的としています。家族みんなで一冊の本を読んで、読んだあとに感想を言い合い、子どもと親が話し合うきっかけをつくる、というのが家読の基本スタイルです。それぞれの本でも実はかまいません。まずは同じ時間に読書を試みるのはいかがでしょうか。

町では「おすすめ図書30」を選定しています。1～3年生向けの本、4～6年生向けの本を決めています。町図書館も利用できます。ぜひ、読書に親しんでください。

